



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N° 074

Ambato, 17 de febrero de 2021

#### **Alcalde atiende necesidades en nueva audiencia pública ciudadana.**

La Sala Magna de la Municipalidad de Ambato fue escenario, este jueves 18 de febrero, de una nueva audiencia pública, presidida por el alcalde Dr. Javier Altamirano Sánchez, quien escuchó los planteamientos y necesidades de la comunidad, para ser atendidos en el menor tiempo posible.

Acompañado de directores departamentales y funcionarios municipales, la primera autoridad de la ciudad dio la bienvenida a los asistentes, reiterando que es obligación de las instituciones públicas recibir a la ciudadanía para construir puentes de diálogo directos con las autoridades.

Amable Medina, presidente del Colectivo Unidos por la Danza, solicitó atención urgente para los gestores culturales que viven de esta actividad y no han tenido mayores oportunidades de reactivarse, mencionando que la cultura es una de las más golpeadas por la pandemia mundial.

"El turismo debe ir a la par con la cultura y merece toda la atención", enfatizó Medina, reiterando que muchas familias dependen de esta actividad y esperan el sustento diario. Al respecto, el alcalde Altamirano se comprometió a atender este requerimiento y definir estrategias.

Dijo que dialogará con el Director de Cultura y la Directora Ejecutiva del Comité Permanente para establecer fechas en las que puedan trabajar quienes hacen artes escénicas y demás. También se refirió a la necesidad de apoyar los emprendimientos culturales para reactivar la economía.

Nilo Moreno pidió exoneración del impuesto predial por su condición de discapacidad, sin embargo se aclaró que solo paga el 50% como dice la Ley. También Laura Cadena, moradora de la calle Antonio de la Rocha en Santa Rosa, solicitó atención de agua potable y alcantarillado.





## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

Segundo Manuel Iza, domiciliado en Huachi Grande, pidió ayuda para legalizar el trabajo de cocheros que tienen varias personas en la Terminal Terrestre Sur, con lo cual llevan el sustento a sus hogares. El burgomaestre ofició el pedido a la Dirección de Tránsito de la Municipalidad.

Lisette Acosta, moradora del barrio Universal, solicitó el mantenimiento de veredas, cerramiento de terrenos baldíos, señalética informativa, vertical y horizontal, para organizar de mejor manera el tráfico vehicular en el sector, además de facilidades para instalar emprendimientos ciudadanos.

Finalmente, Mariana Viteri, expendedora del Centro Comercial Ferroviario, pidió ayuda para recuperar su puesto de trabajo, toda vez que otras personas lo utilizan en horarios diferentes a raíz de que inició la pandemia y debió aislarse por ser una persona de la tercera edad.

El Alcalde notificó el asunto a la Dirección de Servicios Públicos, desde donde se mencionó que el caso está en etapa de pruebas e inspecciones con la finalidad de emitir la resolución definitiva. Los ciudadanos agradecieron por la atención brindada en la audiencia pública.

### **Comunicación Institucional**

